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Interpellanza PLR – Gestione del servizio operatori di prossimità regionale (SOPR) 

Risposta 

 
 

 

1. La Città di Mendrisio ha preso contatto con il Dicastero ed eventualmente con il 

Municipio di Stabio o viceversa? 

 

Sì, i due Dicasteri sono rimasti in contatto. Ci sono stati incontri formali con presenti i 

Comuni coinvolti nel progetto e il Municipio è stato regolarmente aggiornato rispetto alle 

discussioni e alle prospettive. 

 

 

2. Lo scorso maggio il nostro partito aveva indirizzato al Municipio una prima 

interpellanza riguardante il tema SOPR; quali passi sono stati intrapresi in questo 

ultimo anno? 

 

Come descritto al punto 1 sono stati tenuti degli incontri in settembre 2022 e in ottobre 2022 

(con i Comuni dell’alto Mendrisiotto) dove è stato esposto il progetto della Città di 

Mendrisio. In febbraio 2023 ci si è nuovamente incontrati per discussione sulla parte 

operativa del progetto (concorsi, assunzioni, ecc.). Durante l’ultimo incontro del 1. giugno 

sono stati presentati i quattro operatori assunti che copriranno il territorio dell’intero 

Mendrisiotto. 

 

3. In risposta alla nostra interpellanza ci veniva comunicato che era prevista una 

revisione della Legge giovani e famiglie con la quale si presume verranno aumentati i 

contributi – a che punto siamo? Ci sono sviluppi? 

 

La revisione della Legge è in corso: ha passato la fase di consultazione ed è attualmente in 

allestimento il messaggio governativo. 

 

4. Sempre in base alla nostra interpellanza ci era stato indicato: “in base alla decisione 

che l’Esecutivo di Stabio prenderà verrà allestito un messaggio municipale da sottoporre 

al Consiglio comunale con la richiesta di approvazione di una nuova convenzione. Il 

Municipio si impegna, tramite il suo Dicastero, a dialogare con gli altri Comuni della 

regione per comprendere il proseguo”. Possiamo avere maggiori informazioni e capire 

quali passi verranno intrapresi e le relative tempistiche? 

 

Il dialogo mantenuto in questi ultimi mesi ha portato alla redazione di una prima 

convenzione della durata di due anni, alla quale tutti i comuni interessati hanno aderito. 

L’adesione del nostro esecutivo è da considerare nell’ottica di partecipare e contribuire ad 

un progetto regionale importante per il sostegno dei nostri giovani. Sarà premura del gruppo 

politico di accompagnamento monitorare il proseguio del progetto per poi allestire una 

convenzione che permetterà l’allestimento di un messaggio municipale. 

 



 

5. A livello regionale come si sta muovendo la regione? Quali novità sono emerse? 

 

 

Dal 1. giugno saranno attive due equipe di educatori di prossimità (una coprirà l’alto 

Mendrisiotto e una il basso Mendrisiotto). Il coordinamento sarà garantito da un operatore e 

la collaborazione sarà parte fondamentale del progetto. In occasione di grandi eventi con 

prevista una forte affluenza di giovani le due équipe saranno attive contemporaneamente sul 

medesimo territorio. Il coordinatore ha richiesto formalmente ai comuni di segnalare 

eventuali avvenimenti particolari dove la presenza degli operatori potrebbe essere utile e di 

segnalare altresì particolari problematiche nei vari territori. 

 

 

 

6. E’ prevista un’informazione puntuale e coordinata con gli altri Comuni alla 

cittadinanza? La stampa riporta diverse informazioni in merito al tema, ma spesso 

sembra che le stesse non siano coordinate al meglio. 

 

La stampa è stata informata in modo completo sul progetto. Gli operatori di prossimità 

promuoveranno il loro servizio direttamente con i giovani e con i servizi del territorio. Nel 

mese di settembre gli operatori di prossimità prenderanno contatto con tutte le sedi di scuola 

media del territorio e quindi anche con la direzione della scuola media di Stabio. 

 

 

7. Il gruppo di accompagnamento politico (GPA) è ancora attivo? Se sì, quante volte si è 

trovato? 

 

Il Gruppo è tutt’ora attivo. Gli incontri si sono svolti a ottobre 2022, febbraio e giugno 2023. 

Il gruppo continuerà ad incontrarsi per monitorare l’inizio del progetto, il suo funzionamento 

e per definire e coordinare eventuali aggiustamenti. 

 

 

 

 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 2 ore. 

 


